



Consejo Económico y Social

Distr. general
19 de abril de 2013
Español
Original: inglés

Período de sesiones sustantivo de 2013

Ginebra, 1 a 26 de julio de 2013

Serie de sesiones de alto nivel: examen
ministerial anual

Declaración presentada por la Asociación Internacional de Estudiantes de Agronomía y Ciencias Conexas, organización no gubernamental reconocida como entidad consultiva por el Consejo Económico y Social

El Secretario General ha recibido la declaración que figura a continuación, la cual se distribuye de conformidad con los párrafos 30 y 31 de la resolución 1996/31 del Consejo Económico y Social.



Declaración

Viviendo en el siglo XXI, en un mundo en que la ciencia y la tecnología son los primeros pasos en el camino del éxito, el poder, la riqueza y la salud, cabría esperar que hubiera un gran progreso en todos los aspectos de la vida. Pero esas no son más que nuestras expectativas. Consideramos que estamos entre los jóvenes afortunados de este planeta, pues nunca hemos experimentado la guerra en nuestro país; tenemos acceso a los alimentos, el agua, la educación, los conocimientos, la ciencia y la tecnología.

En este mismo momento, hay personas en todo el mundo que están muriendo de hambre; las guerras están destruyendo la realidad de los pueblos; las corporaciones multinacionales son cada vez más saludables, y los gobiernos no están usando su poder en favor de la población de su nación, sino contra ella.

Por una parte, están la ciencia y la tecnología, que están en constante evolución, especialmente en la agricultura, que ha llegado a ser más eficiente, cada vez más precisa y productiva. En la actualidad el sector agrícola emplea una diversidad de soluciones tecnológicas con la capacidad de crear un mayor número de puestos de trabajo decentes para la población.

Por otra parte, existe el temor constante respecto de cuán seguros son los alimentos, si aún habrá alimentos mañana, cómo podrá el planeta alimentar a 9.000 millones de personas y si existe la posibilidad de que sobrevivamos juntos.

La raíz del problema no es si tenemos asegurados los alimentos o cómo se alimentará a 9.000 millones de personas, sino por qué todos esos alimentos y toda esa riqueza están en manos del 1% de la población del planeta, y por qué las personas no tienen acceso a los medicamentos, los alimentos, la educación y los conocimientos.

Por último, quisiéramos compartir con ustedes la historia de David y Goliat, aunque con una pequeña modificación. En nuestro caso, David representa a cada persona del mundo que desea cambiar su futuro y lucha por ello.

Goliat representa a todas las corporaciones multinacionales que rechazan atender las necesidades básicas de cada persona, aprovechando la infelicidad de los demás y destruyéndolo todo para acumular más riquezas, y a los gobiernos que solo se preocupan por su futuro y hacen caso omiso de los miles de habitantes de sus naciones. La ciencia y la tecnología son los medios que tiene David para hacer que Goliat comprenda hacia dónde va este mundo. David no puede matar a Goliat, pero puede cambiar su manera de pensar; puede mostrarle que Goliat tiene el poder de modificar el futuro de ambos. Y eso es lo que necesitamos hacer: cambiar la manera de pensar de Goliat.